Jahresrückblick 2019 Solidargemeinschaft BRUCKER LAND e.V.

www.bruckerland.info

2019 gab es Grund zu feiern. 25 Jahre BRUCKER LAND - und damit eine Geschichte, die mit Hilfe der zahlreichen Unterstützer erfolgreich wurde. Aber nicht nur das Jubiläum stand im Mittelpunkt unseres Engagements. Viele weitere Projekte und Veranstaltungen für unsere Region prägten das vergangene Jahr.





25 Jahre BRUCKER LAND

Als sich 1994 eine Handvoll Menschen in unserem Landkreis zusammenschloss, um unsere Region zu stärken, ahnte niemand, wie erfolgreich und wirkungsvoll sich dieses Vorhaben entwickeln würde. Im Juli feierten wir gemeinsam, was wir erreicht haben. Nach einem ökumenischen Dankgottesdienst in der Malchinger Pfarrkirche zog die Festgesellschaft zum Stadel der Familie Dinkel.

Franz Höfelsauer blickte gemeinsam mit

Marianne Wagner auf die vergangenen 25 Jahre zurück und wusste viele Anekdoten zu erzählen. Auch die Projektbeauftragten berichteten aus ihrem Engagement. Die Adelshofener Blasmusik und Liedermacher Sepp Raith sorgten für musikalische und humorvolle Unterhaltung.







60 Jahre Dinkelhof in Malching

Sechs Jahrzehnte sind eine lange Zeit. Thomas Dinkel und seine Familie bewirtschaften den Betrieb bereits in dritter Generation. Gemeinsam mit seiner Frau Sabine und seinen beiden Söhnen Michael und Maximilian baute er den Betrieb aus. Die Eier seiner Legehennen verarbeitet er auch zu Nudeln. In diesem Jahr kam eine Mühle dazu, um den selbst angebauten Hartweizen für die Nudeln zu Grieß zu vermahlen.



Der Dinkelhof ist ein Beispiel für zeitgemäße Entwicklung und regionale Kreisläufe. Die 60-jährige Geschichte des Dinkelhofes feierte die Familie im Juli gemeinsam mit ihren Kunden bei einem wunderschönen Hoffest. Auch der Maisacher Bürgermeister Hans Seidl gratulierte.

BRUCKER LAND blüht auf - die nächste Phase

Im März 2018 startete ein Projekt, das den Tisch für Bienen, Schmetterlinge und Insekten decken soll. 'Brucker Land blüht auf' setzt die Solidargemeinschaft gemeinsam mit dem Brucker Forum um.

Pfarrgemeinden und Kommunen konnten Flächen anmelden, die künftig zu Sternerestaurants der geflügelten Naturhelfer werden sollten. Bereits in diesem Frühjahr zeigte die Natur auf vielen Flächen der zehn teilnehmenden Kommunen und Pfarrgemeinden, was sie zu bieten hat. In diesem Jahr standen weitere Aussaaten und vor allem Pflegemaßnahmen im Mittelpunkt. Gemeinsam wurden Flächen vorbereitet und eingesät, um mit dem Blütenreichtum 2020 die Artenvielfalt in Flora und Fauna weiter zu schützen und zu stärken.









30 Jahre Landmetzgerei Jais

Anfang Juni feierte auch die Landmetzgerei Jais in Luttenwang. Seit 30 Jahren verwöhnen Walli und Engelbert Jais, inzwischen unterstützt von Kindern und Schwiegerkindern, ihre Kunden mit außergewöhnlich guter Qualität an Wurst– und Fleischwaren. Diese drei erfolgreichen Jahrzehnte feierten sie gemeinsam mit ihren Kunden. Schauwursten, Weißwurstfrühstück, Steaktasting und auch der Blick in die Tierhaltung der eigenen Schweinezucht standen neben viel Spaß, Information und natürlich Genuss auf dem Programm. Zahlreiche Gäste genossen schöne Stunden bei ihrem Metzger.



Neue Geschenkkorbbeauftragte

18 Jahre lang fertigte Renate Bösel unzählige BRUCKER LAND Geschenkkörbe zu den verschiedensten Anlässen. Nun übergab sie dieses Amt an eine Nachfolgerin. Sabine Hartl wird künftig die Geschenkkörbe mit ebenso viel Geschick wie Liebe zusammenstellen und dekorieren. Wir danken Renate Bösl für viele Jahre zuverlässiger und kreativer Geschenkideen.

Wir danken allen, die unser Anliegen
- den Schutz der Lebensgrundlagen im vergangenen Jahr mit Rat und Tat unterstützt haben.
Ihnen und Ihren Familien wünschen wir alles Gute für 2020!